
 

 

PTA 親子行事 ～レッツダンス～ ありがとうございました 

 

 

生徒感想より 

エンジョイダンスで，普段生活の中ではなかなかできないダンスができて良かったと思いました。曲を

知っていたので楽しかったです。保護者の方々も一緒に楽しむことができました。ダンスはいつもやら

ないので，いい経験になりました。２，３年生になったら体育でダンスがあると言っていたので，少し楽

しみになりました。その時もみんなで楽しくできたらいいなと思いました。（１組 A・Rさん） 

ダンスは得意ではありませんでしたが，エンジョイダンスをやってみて，楽しかったです。今でもわか

らないところがありけれども，ダンスをしてみて楽しかったし，ダンスが好きになりました。この行事に

参加してよかったなと思いました。                   （１組 I・Nさん） 

TARO先生，KEIKO先生，この前は向洋中学校に来ていただき，ダンスを教えて下さりありがとうご

ざいました。最初は動きに慣れなかったですが，踊っていくうちに少しずつ覚えていき踊れるようにな

りました。１つ思い出が増えて良かったです。  （２組 S・Yさん） 

 PTA行事では，ダンスを教えていただきありがとうございました。ダンスはとても難しかったけれど，

楽しみながらできたので良かったです。分からないところがあったときには，KEIKO先生が教えてくれ

たので完璧に覚えることができました。また，機会があればダンスがしたいです。ありがとうございまし

た。                                （２組 A・Mさん） 

ダンスを教えていただき，ありがとうございました。ダンスはあまりやったことがなかったのですが，

説明が分かりやすく，覚えやすかったです。それにとても楽しかったので，機会があったらまたやりたい

です。ありがとうございました。                  （３組 I・Yさん） 

TARO先生，KEIKO先生、ダンスのご指導ありがとうございました。私は，最初「やったことないけ

ど，大丈夫かな。」と思っていました。だけど，やってみたらとても楽しかったです。私は今日のダンス

の様に，色々なことに挑戦してみるのが大切だと分かりました！    （３組 M・H さん） 

今日のダンスすごく楽しかったです。私は，小さい頃ダンスを習っていたのですが，またやり始めたい

と思いました。こういうきっかけとなる場を作ってくださったことをとても感謝しています。分かりや

すく，友達や親と共に楽しめて良かったです。ありがとうございました！ （３組 N・Mさん） 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


